

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 05
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Badische Meisterschaften in Bellheim – Saisondebüt für unser Tanzmariechen Alishia

Die Blau-Weiß-Garde (Altersklasse Jugend) konnte zwar auf zwei wiedergenesene Tänzerinnen zurückgreifen, allerdings meldete sich am Freitagabend eine weitere Tänzerin krank, sodass ganz kurzfristig (binnen einer Stunde) noch ein Training anberaumt wurde, um die Formationen umzustellen. Die Umstellung bereitete unseren Mädels dann am Samstag vor ausverkaufter Halle gar keine Probleme. Allerdings schlichen sich einige kleine, individuelle Fehlerchen ein. Am Ende sprang dennoch mit 385 Punkten Saisonbestleistung und Platz 9 bei 18 angetretenen Gardes heraus. Herzlichen Glückwunsch hierzu!

In der gleichen Altersklasse erwischte unser Tanzmariechen Marlene leider keinen guten Tag. Krankheitsgeschwächt war es ihr nicht möglich, an die zuletzt gezeigten Leistungen anzuknüpfen. Nach zwei groben Patzern landete sie schließlich mit 404 Punkten auf Platz 8 bei 25 gemeldeten Tänzerinnen. Kopf hoch Marlene! Beim nächsten Mal läuft's wieder...

Eine Altersklasse höher ging erstmals in dieser Saison unser Tanzmariechen Alishia an den Start. Nach einer langwierigen Knieverletzung und damit verbundenem Trainingsrückstand wusste sie nervenstark mit ihrer Ausstrahlung zu überzeugen. Mit 420 Punkten und Platz 10 bei 43 gemeldeten Tänzerinnen feierte sie einen tollen Einstand! Mach weiter so!

Ein herzliches Dankeschön allen Eltern, die großes Verständnis für das ganz kurzfristig anberaumte Training gezeigt haben. Aber auch an alle anderen, die uns am Samstag und Sonntag in Bellheim lautstark unterstützt haben.

